

都中七期生 卒業50周年同窓会を開催

7期生 永井 安一

平成28年11月26日(土)に「梅田ニューミュンヘン北大使館」にて33名の出席で開催致しました。

皆さん前期高齢者の仲間入りですが元氣にお過ごしでおめでとございます。

還暦同窓会(60歳)は平成23年4月23日の都島中学校同窓会発足50周年記念式典の後「天満橋 錦城閣」で開催以来

ですので5年ぶりの再会です。 幹事様 本当にありがとうございました。

皆様へ 次回また元氣に再会出来るのを楽しみに「神ってる」と言われるくらい健康第一で過ごしましょう。



世代を越えて

都島中学校同窓会 会長 扇舎 洋文(23期)



先輩方や私たちの時代、また今の子どもたちの時代と時が流れて、時代が変わっても、恩師や同級生と過ごした思い出は、大きく変わることなく母校への思いとして、それぞれの同窓生の心のなかに色濃く残っています。

その母校への思いが原動力となって、世代を越えて繋がることのできるのが、同窓会の素晴らしいところだと思っています。

1958年に創立した私たちの母校都島中学校は、2018年で創立60周年を迎え、同窓会も57期生を迎

第14期生の同窓会

14期生 小林 まき子

私たち14期生は1974年に中学校を卒業しましたが、その年から2年生の時6組だったメンバーで同窓会が始まりました。5年ほどその会は続きましたが、多忙なお年頃になりいつのまにか会は消滅しました。でも1999年(だと思えます)復活いたしました! 毎年5月4日に同窓会を開催しています。連休の真ん中ですが、日にちを固定しておいた方が予定をたてやすいのでは? 大阪以外でも休日を使って参加しやすいのでは? と考えこの日を設定しました。はじめは以前

教育実習を終えて

49期生 三浦 直樹

三週間という期間は長いようで短く、あっという間に過ぎていきました。教育実習中は緊張と不安が拭えないまま、どんどん委縮してしまふ自分が腹立たしく思う毎日でした。そして、多くの失敗をしてしまい、先生方には多大な迷惑をおかけしました。

授業を行うときの注意すべき点、指導する際のポイントなど、多くのことも指導していただきました。生徒との関わりにおいて、多くの生徒

バーで居酒屋に集まっていたのが、3年目から他のクラスの同級生も参加したいという話を聞き、参加したい人は拒まずとなりました。現在の活動は5年ごとに全体会ということで、担任の先生をご招待して大阪リバーサイドホテル、大阪ガーデンパレスホテルなどで大きく同窓会を開催しました。毎回趣向を凝らして、お茶会をしたり、校歌を歌ったり(中学校からテープを借りしました)現在の中学校の校舎を映像で紹介したり:参加者を楽しんでもらう? ようにしています。それ以外の年は、主に居酒屋に行つた後、カラオケ大会でマイクの奪い合いということをしていました。最近朝から集合し、奈良や京都を散策し酒造見学のようにな2年6組だったメン

教育実習を終えて

51期生 越田 唯水

5月23日から6月10日までの3週間の教育実習を終えて、一言では言い表すことができないほどの貴重な体験をさせていただきました。自分が担当する授業や1日の動きから生徒との接し方、そして何より授業をする上での重要なことや、注意すべき点などを学び、一つでも多く吸収したいと思う毎日でした。実習前半は緊張や不安ばかりで余裕がなく、生徒との距離感もつかめきれいでいませんでした。それでも1日が過ぎていくのはとても早く、少しでも慣れた一心でしたが、中盤にさしかかると徐々に実習

生活にも慣れ、心にも余裕が出てくることで、生徒とも積極的な話が出来たり、前半と比べて授業の中でも周りを見ることができるようになりました。自分が担当する授業や研究授業では大変緊張しましたが、竹岡先生のご指導のもと、自分の授業を全力でやり遂げることができました。その後、たくさん先生方からご指導していただいたことを必ず実践していきたいと思

「編集委員会からのお願い」

- 同窓会の開催予定や、結果について記事をお寄せ下さい。
- また、同窓生のユニークな記事も大歓迎です。

<連絡先>

上田 陽子(7期生)
竹尾 敬三(10期生)

小林まき子(14期生)

同窓会ホームページをご覧ください

都島中学校同窓会

検索

